



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	CA6-2112
Prix	385 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans un secteur très recherché pour un investissement locatif au cœur du vieil Antibes, un appartement au sein d'un charmant immeuble typique du village, disponible à la vente. Ce deux pièces d'une surface de 39 m² est composé d'une entrée, une cuisine équipée ouverte sur le séjour, une chambre au calme et sans vis à vis, une salle de bains avec w.c. En parfait état, il est idéalement situé proche toutes commodités, au pied du marché, des remparts et des plages. Ce bien de prestige représente un investissement locatif idéal ainsi qu'un pied-à-terre parfait sur la Côte d'Azur. Ne laissez pas ...

In a highly sought-after area for a rental investment in the heart of old Antibes, an apartment in a charming building typical of the village, available for sale. This two-room apartment with a surface area of 39 m² is composed of an entrance, an equipped kitchen open to the living room, a quiet bedroom not overlooked, a bathroom with toilet. In perfect condition, it is ideally located close to all amenities, at the foot of the market, the ramparts and the beaches. This prestigious property represents an ideal rental investment as well as a perfect pied-à-terre on the Côte d'Azur. Don't miss this ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

